



えのしろ

平成 30 年 5 月 21 日

三重北小学校

校長 岡本雅代



No.4

学校目標 豊かな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成

がいこくごか はじ 外国語科の始まり・・・

平成32年度実施の新学習指導要領から、これまでの外国語活動より教科・外国語科へと変わります。本年度は移行期間として、週当たりの時間数もこれまでの35時間（高学年）から、50時間へと増えました（中学年は15時間となっています）。また、本市では、高学年の英語の授業を担任と英語専科との二人体制で行うこととし、指導者二人での英語に取り組む姿勢を通して、子ども達が意欲的に英語の学習に取り組むことができるようにしています。三重北小学校でも、二人の指導者+英語学習支援員の櫻井さんとで、毎回、楽しい外国語活動が行われています。小学校の間に、少しでも英語への興味・関心を高めていけるように工夫をしています。



みえきたしょうがっこう そうりつ しゅうねん 三重北小学校は、創立40周年です

三重北小学校は、昭和53年に開校となり、昨年度40年を迎えました。そこで、本年度、創立40周年を無事迎えられたことを記念し、楽しい行事を企画することとしました。まずは、6月4日（月）に、航空写真を撮影します（雨天順延）。子ども達が色とりどりのエプロンを身につけ、運動場に出て校障の形に並び、上空より撮影をします。出来上がった写真は、クリアファイルの図柄として、子ども達と各ご家庭に1枚ずつ配布する予定にしています。また、写真は記念として保護者の方々にご案内し、希望される方には購入していただく予定です。

次に、16日（土）に記念行事を行います。内容としては、子ども達が楽しめるものであることを一番に考え、例年の音楽鑑賞会に加え、PTA役員さん主催による、子ども達が選ぶ三重北小学校マスコットのお披露目、また本年度、プロ野球球団「横浜DeNAベイスターズ」に入団した三重北小学校出身の東克樹選手のビデオレター等を企画しています。

参観をご希望される保護者の方は、後日、案内文書を配布させていただきますので、ご参照のうえ、ご参加ください。なお、記念行事ですので、三重北小学校を卒業された方々等、誘っていただけると幸いです。



コミュニティスクール運営協議会、うんえいきょうぎかい せわ お世話になります

本年度も、学校の応援団である「コミュニティスクール運営協議会」を10名の委員さんにお世話いただき、進めていきます。コミュニティスクール運営協議会は、日々の学習支援や地域体験学習、子ども達の安全見守り等、三重北小学校の子ども達や学校に深くかかわっていただいている方々を中心に構成され、子ども達の健やかな成長に向け、地域とともにある学校づくりにご尽力いただいています。地域環境を活かした体験活動や、子ども達が活動しやすいような学校環境づくり、学習のお手伝い等、様々な場面でお力をお貸しいただいているとともに、貴重なご意見も多々、お聞かせいただいています。昨年度は、子ども達のあいさつの意識を高めていけるような取り組みも考えていただきました。今後も、お力を借りながら、さらに素晴らしい三重北小学校をめざしていきたいと思ひます。ご家庭のご協力も、宜しくお願ひいたします。



平成30年度運営協議会委員の皆様

樋口和美さん(委員長) 東紀泰さん(副委員長) 服部元さん
 服部斎治さん 服部恵子さん 服部初代さん 七田直美さん
 櫻井理江さん 内田健太郎さん 荒井留美さん



第1回目の「コミュニティスクール運営協議会」終了後、各学級で子ども達と一緒に給食を食べていただきました。



ねが お願ひ

コミュニティ運営協議会の場で、委員の方々から、子ども達の下校時の見守りの話ができました。悲しい事件は、近くに大人の姿があることで、防ぐことができます。犬の散歩や畑仕事を、子ども達の下校時に合わせていただく等、地域・保護者の方々の無理のない範囲でのご協力を、宜しくお願ひいたします。